
令和３年度今宮工科高等学校  

第１回 学校運営協議会（定時制部会）議事録 

 

日時  令和３年６月 書面決議 
 

１  学校経営計画について 

 ○令和２年度は以下の３項目において特に高い評価となった。 

  ・「キャリア教育の充実」進路指導関連 

・「基礎学力の定着」進級・卒業率の向上 

・「生徒支援と校内（外）安全体制の確立 

しかし、「授業で自分の考えをまとめたり、発表する機会がある」の項目がコロナの影響からグル

ープワークや学校行事の縮小等により、数値を落としてしまっていた。 

 ○令和３年度はコロナ感染症による新しい生活様式を身に付けさせ、コロナ禍を乗り切る意識の向上

に努め、さらに面倒見のよい学校をめざす。 

 

（委員）アルバイトの紹介とあるが、生徒のアルバイトの状況について教えてほしい。休業支援金等の

情報を生徒が把握しているのか。生活状況の変化はないのか。これらのことは生徒にとって大

きな影響があると考えられる。 

（学校）令和３年度に入り、アルバイトの状況調査を行っているところでです。また、スクールソーシ

ャルワーカーと協力し、新型コロナが原因の休業により生活困窮となった生徒の対応を行うな

ど個々に丁寧な支援を行っています。 

 

２ 令和２年度 分掌報告(教務・生活指導・保健・進路) 

  ○教務部 

   令和３年度は在校生52名に加え、９名の新入生、５名の転入学を迎え、在籍66名。 

 ○生活指導部 

   令和２年度、生徒懲戒件数は０件 

  ○保健部 

   令和２年度、健康診断の受検率は100％ 

  ○進路指導部 

   令和２年度、進路未定者は０人 

 

（委員）意見なし 

 

 

 



 

３ 令和３年度使用教科書（選定・採択）一覧 

  令和２年度と変更なし、令和４年度は新学習指導要領となるため第二回学校運営協議会にてお示し

する。 

 

（委員）意見なし 

 

４ その他 

（委員）コロナによる「新しい生活様式」は、社会全体も不安定であるので学校教育のひとつとして身

に付けられるよう指導、支援は大切であると思う。そのような中、卒業を必ず・・・と願う。 

（学校）貴重な意見として頂戴します。面倒見のよい学校をめざします。 

 

（委員）情報処理技能検定を含め、パソコン操作ができる生徒の育成をお願いする。 

（学校）今年度も検定試験の指導として、パソコン操作に関する指導を行う予定です。 

また、一人１台パソコンが導入されるため、校内で活用方法を検討しているところです。 


